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Бюджет 
приоритетов
не меняет

  Расходы социального блока бюджета в 2021 году составят 
более 135 млрд рублей, или около 70% от общего объема.

Во вторник, 8 декабря, в 
южноуральском парламенте 
состоялись публичные слу-
шания по проектам законов 
«Об исполнении област-
ного бюджета за 2019 год» 
и «Об областном бюджете 
на 2021 год и на плановый 
период 2022 и 2023 годов». 
Обсудить документ, по ко-
торому региону предстоит 
жить ближайшие три года, 
мог любой житель Челябин-
ской области. Правда, при 
личном участии помимо до-
кумента, удостоверяющего 

личность, нужно было при 
себе иметь средства инди-
видуальной защиты органов 
дыхания (маски, респирато-
ры) и перчатки. При входе 
в здание парламента всем 
участникам проводилась 
термометрия. Для тех же, 
кто решил поучаствовать 
дистанционно, организова-
ли прямую видеотрансля-
цию на сайте Законодатель-
ного Собрания. Кроме того, 
предложения и, вопросы к 
докладчикам можно было 
направлять по электрон-

ному адресу        
pubs@zs74.ru. 

Публичные 
слушания прош-
ли спустя неде-

лю после внесения проекта 
бюджета в Законодательное 
Собрание, то есть 1 декабря, 
причем внесли его не только 
на бумажном носителе, но и 
в электронном виде. 

— Проект областного 
бюджета учитывает все сфе-
ры жизни южноуральцев. В 
нем отражены и националь-
ные проекты, и борьба с ко-
ронавирусом, и социальные 
гарантии. Бюджет носит оп-
тимальный характер. Глава 
региона и команда област-
ного правительства провели 
серьезную работу. Также 
хочу поблагодарить Алексея 
Текслера за его работу на 
федераль-
ном уровне, 
благодаря 
чему удалось 
привлечь в 
бюджет зна-
чительные 
средства,  — 
прокоммен-
тировал пред-
седатель Законодательного 
Собрания Владимир Мякуш 
(фракция «Единая Россия»).

 — Важный момент 
главного финансового до-

кумента — инициативное 
бюджетирование, — отметил 
председатель комитета по 
бюджету и налогам, первый 
вице-спикер парламента 

Александр 
Лазарев. — 
Предложе-
ние губерна-
тора Алексея 
Текслера 
поддержа-
но, закон об 
инициатив-
ном бюдже-

тировании будет принят в 
третьем чтении на ближай-
шем заседании областного 
парламента. И с 1 января 
2021 года жители смогут 

активно участвовать в разви-
тии своих территорий.

Что касается рассмотрения 
законопроекта «Об област-
ном бюджете на 2021 год и 
на плановый период 2022 и 
2023 годов», оно состоится 
в первом чтении 15 декабря. 
Тогда депутатский корпус 
обсудит концепцию законо-
проекта и прогноз социаль-
но-экономического развития 
области, основные направле-
ния бюджетной и налоговой 
политики, а также основные 
характеристики областного 
бюджета. Окончательное 
принятие документа во вто-
ром и третьем чтениях запла-
нировано на 24 декабря.

Принятие бюджета 
во втором и третьем 
чтениях с учетом 
мнений, предложений 
и поправок 
запланировано 
на 24 декабря.

Коронавирусная пандемия, внесшая кор-
рективы, казалось бы, во все сферы нашей 
жизни, не только не отвлекла внимание властей 
от основополагающих статей главного финан-
сового документа региона, но, напротив, преж-
ние приоритеты сегодня еще больше укрепили 
свои позиции. Это социальные гарантии для 
жителей Челябинской области, расходы на со-
циальную сферу.

александр патритеев. фото дмитрия куткина

тАКже в номере:
самое главное в проекте 
областного бюджета ...        с. 3

Слушания прошли в особых условиях.
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новости

нА переднем 
КрАе БорьБы

Ольга Заволокова, 
фельдшер терапевтического 
отделения поликлиники № 1, 
г. Еманжелинск:

В медицине я — 19 лет. 
Пришла сразу в поликли-
нику, мне дали участок, и на 
нем работаю по сей день. В 
этом году, конечно, в рабо-
те произошли изменения. 
Больше нагрузки. Хотя 
человек ко всему адаптиру-
ется: если раньше в сутки 
поступало девять вызовов, и 
мы удивлялись, как много, 
то сейчас может быть 29 вы-
зовов, но уже хорошо, что 
не 40. Тяжело, но все равно 
легче, чем было в первом 
полугодии. 

Вот сегодня утром засту-
пила на дежурство, обрабо-
тала медицинские карты, 
которые накопились за пре-
дыдущий день, потом надела 
защитный костюм и поехала 
по новым вызовам. Для ме-
ня все пациенты, независи-
мо от возраста, социального 
положения, одинаковы — 
каждому стараюсь в полной 
мере оказать помощь. С 
больными коронавирусом, 

к сожалению, приходится 
сталкиваться ежедневно. 
Хотя, конечно, и выздо-
равливает немало людей. 
Поначалу, возможно, была 
чрезмерная насторожен-
ность к таким пациентам, 
но потом понимаешь, что 
это такие же люди, нужда-
ющиеся в твоей помощи, 
и они не виноваты, что за-
болели. С другой стороны, 
изначально родные относи-
лись с непониманием: «Да 
зачем тебе это надо? Возьми 
и откажись» Но как отка-
заться, если это моя работа. 
Мне на смену не выходить? 
Нет, я выбрала эту профес-
сию. Просто надеваешь ко-
стюм и — вперед. А сейчас 
уже и родные привыкли к 
нынешней специфике моей 
работы.

СпаСибО врачам

Вячеслав ЕВСтигнЕЕВ, 
председатель комитета Законо-
дательного Собрания по аграр-
ной политике (фракция «Единая 
Россия»):

Врачи не стали геро-
ями. Они всегда ими 

были. Пандемия заострила 
проблемы системы здра-

воохранения, и есть на-
дежда, что нынешнее ис-
пытание вернет медикам 
надлежащий социальный 
статус. Сегодня сотрудни-
кам медицинской сферы 
приходится труднее всего. 
Они находятся на передо-
вой и ежедневно спасают 
жизни тысяч южноураль-
цев. Я сам переболел ко-
видом и знаю, насколько 
важны заботливые руки 
медсестры, уход и пра-
вильно подобранное лече-
ние. Благодарю врачей за 
самоотверженный труд и 
преданность делу. Желаю 
им стойкости, терпения 
и здоровья! 

по инициативе фракции «единая россия» в 
Челябинской области идет акция по награжде-
нию южноуральских медиков, работающих с 
больными коронавирусом. в рамках информа-
ционного проекта «спасибо врачам» продолжа-
ем знакомить наших читателей с теми, кто ведет 
сегодня нелегкий бой за каждую жизнь.

фото олега каргаполова

Так, инициативные груп-
пы жителей вправе предла-
гать проекты, на которые, 
как они считают, необхо-
димо направить бюджетные 
средства. К тому же жители 
смогут выступить не только 
инициаторами, они могут 
быть и соисполнителями 
внесенных проектов пу-
тем трудового участия или 
финансовой поддержки.

В законопроекте опреде-
лен порядок рассмотрения 
инициативных проектов, 
процедура, сроки, крите-
рии и порядок отбора. С 
инициативой разрешено 
выступать группе жителей, 
достигших шестнадцати-
летнего возраста, числен-
ность которой превышает 
10 человек, старосте сель-
ского поселения, а также 
территориальным органам 

местного самоуправления. 
Парламентарии отметили 
важность законопроекта.

— Законопроект позво-
ляет за счет субсидий из 
областного бюджета под-
держивать лучшие иници-
ативы граждан, которые 
направлены на решение во-
просов местного значения, 
— прокомментировал пред-
седатель Законодательного 
Собрания Владимир Мякуш 
(фракция «Единая Россия»), 
призвав южноуральцев про-
явить активность в решении 
таких вопросов. Учиты-
вая то, что инициативное 
бюджетирование является 
формой непосредственного 
участия населения в реше-
нии актуальных для каждого 
муниципалитета вопросов, 
депутатами было принято 
решение о необходимости 

о б с у ж д е н и я 
законопроек-
та с жителями 
Челябинской 
области. Зако-

нопроект, принятый в 1-м 
чтении, был размещен на 
официальном сайте Зако-
нодательного Собрания. По 
мнению Владимира Мяку-
ша, важно привлекать жите-
лей области к обсуждению.

Планируется, что из об-
ластного бюджета муници-
палитетам будет выделено 
в 2021 году 750 миллионов 
рублей на решение вопро-
сов местного значения 
по инициативе граждан.

«народное» бюджетирование 
приходит на южный Урал
Депутаты Законодательного Собрания поддержали законопро-
ект об инициативном бюджетировании, суть которого в том, 
чтобы южноуральцы активно участвовали в распределении 
части ресурсов местных бюджетов.

анастасия Хивинцева
Александр ЛАЗАРЕВ, 
первый заместитель пред-
седателя Законодательного 
Собрания, председатель ко-
митета по бюджету и налогам 
(фракция «Единая Россия»):

Принятый в первом 
чтении закон об ини-

циативном, или, как его 
называют в регионах, 
«народном» бюджетиро-
вании позволяет за счет 
субсидий из областного 
бюджета поддерживать 
лучшие инициативы на-
ших граждан, которые 
направлены на реше-
ние вопросов мест-
ного значения.

тАКже в номере:
лекарственный вопрос
на контроле депутатов...    с..4
СтаршЕЕ пОкОлЕниЕ

— В августе мы уже при-
няли этот закон и установи-
ли на 2021 год прожиточный 
минимум пенсионеров в 
размере 9282 рублей, — на-
помнила депутатам глава ми-
нистерства экономического 

развития Наталья Лугачева. 
— Однако на федеральном 
уровне было принято ре-
шение увеличить величину 
прожиточного минимума 
пенсионеров в целом по Рос-
сии с 9948 до 10 022 рублей.

С учетом этого областной 
минэконом произвел пере-
расчет данной величины. 
Теперь сумма составляет 
9794 рубля. Пенсионеры, у 
которых общая сумма ма-
териального обеспечения 
не достигает указанной 
величины, будут получать 
социальную доплату к пен-
сии. Социальная допла-
та будет финансироваться 
из федерального бюджета.

пенсионерам повысят прожиточный минимум

в региональном парламенте определились с величиной про-
житочного минимума пенсионеров в челябинской области в 
следующем, 2021 году. Соответствующий законопроект внесен 
губернатором алексеем текслером.
 татьяна николаева

муниципалитЕты

Напомним, на подобных 
встречах руководство юж-
ноуральского парламента 
традиционно консульти-
рует коллег из муниципа-
литетов по наиболее ак-
туальным направлениям 
работы. Как заметил спи-
кер парламента Владимир 
Мякуш (фракция «Единая 
Россия»), особенно это 

важно для вновь избранных 
председателей, чтобы они 
донесли до своих депутатов 
понимание роли в решении 
социально-экономических 
вопросов в разрезе региона.

Центральной темой по-
вестки стало инициатив-
ное, или «народное» бюд-
жетирование. Включиться 
в будущую работу нужно и 
депутатам на местах. Причем 
делать это нужно уже сейчас. 

— Мы ждем, что муници-
пальные образования начнут 

работу с жителями конкрет-
ных поселений, прорабаты-
вая инициативные проекты, 
которые будут профинанси-
рованы за счет субсидий об-
ластного бюджета, — сказал 
Алексей Фартыгин, замести-
тель руководителя аппарата 
губернатора и правитель-
ства области. — Проекты 
должны быть продуманы, 
чтобы отобрать лучшие и в 
кратчайшие сроки присту-
пить к их реализации. Тема 
благоустройства и развития 

социальной ин-
фраструктуры в 
муниципалитете 
рассматривается 
как приоритетная.

местных депутатов призвали включиться в работу    
над инициативными проектами
руководство Законодательного 
Собрания провело совещание 
с председателями депутатских 
объединений городских окру-
гов и районов области. раз-
говор прошел в режиме вкС.

александр патритеев

тАКже в номере:
помощь жителям 
в период пандемии...     с..5
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Алексей тЕкСЛЕР, 
губернатор Челябинской 
области

несмотря на все сложности, в 
2021 году продолжим начатое 

строительство объектов в сфере 
образования, медицины, спорта. 
Мы сохраним взятые в 2020 году 
высокие темпы газификации, до-
рожного строительства, переселе-
ния граждан из ветхоаварийного 
жилья. Особое место в бюджете 
займет реализация национальных 
проектов и решение вопросов, 
связанных с экологией и комплекс-
ным развитием наших городов 
и сельских территорий. 

из-за пандемии коронавируса и вызванного ею эко-
номического кризиса в 2020 году выросли расходы 
южноуральской казны, а доходы сократились. тем тща-
тельней шла работа над главным финансовым докумен-
том, который определит жизнь нашего региона в 
обозримом будущем, — проектом областного бюджета 
на 2021 год и плановый период 2022 и 2023 годов. 
продолжается курс на развитие, сохранение динамики 
по ключевым направлениям: нацпроекты, строительство 
социальной и иной инфраструктуры, достижение на-
циональных целей, обозначенных президентом. Корот-
ко о приоритетах — в нашем материале.

по материалам minfin74.ru. фото дмитрия куткина

расходы 
экономического характера Остальные расходы

расходы социального блока

Курс бюджетной политики

Преодоление последствий пандемии, социальная защита граждан, а так-
же создание условий для восстановления и дальнейшего роста региональ-
ной экономики.

n Сохранение уровня расходных обязательств Челябинской области по 
первоочередным и социально значимым направлениям.
n Создание условий для восстановления экономической активности.
n Достижение национальных целей развития страны.
n Сохранение долгосрочной устойчивости бюджетной системы Челя-
бинской области.
n Дальнейшее развитие системы межбюджетных отношений и повыше-
ние эффективности финансовых взаимоотношений с муниципальными 
образованиями области.
n Приоритизация и повышение эффективности бюджетных расходов. 
n     Расширение практики инициативного бюджетирования.

расходы по своему характеру

цель:

Задачи:

млн рублей

Куда пойдут бюджетные миллиарды в 2021 году

Социальная политика

63,475
Здравоохранение 

17,757
Образование

46,109
Дорожное хозяйство

17,941

ЖкХ

9,814
Охрана окружающей среды

1,083
культура

2,574
Физкультура и спорт

4,669

подробнее ознакомиться с проектом бюджета челябинской области на 2021 год 
и плановый период 2022 и 2023 годов можно на официальных интернет-ресурсах: 
minfin74.ru, минфин74.рф

национальные проекты в следующем году

приоритеты 
не меняют

Средства областного бюджета
9 460,5

Федеральные средства
10 726,7

Впервые будет реализовано ини-
циативное бюджетирование: жи-
тели смогут внести свои предложе-
ния по решению проблем местного 
значения. В бюджете на 2021 год 
заложено 750 млн рублей на ре-
ализацию гражданских инициатив.

По словам главы региона Алексея 
Текслера, инициативное бюджетиро-
вание – отдельная задача следующего 
года. Вовлечение граждан повлияет на 
качественное расходование средств.

«народный» бюджет

циФра

предусмотрено в бюджете 
Челябинской области на 2021 год 
в рамках реализации 
инициативных проектов 
южноуральцев.

750 000 000
рУБлей

Общее финансирование 20 187,2



4 № 36 (591) 9 декабря 2020 годагазета законодательного собрания челябинской области
Парламентская неделя

АКтУАльно

роза михайлова,
медсестра, психоневрологи-
ческая больница № 5 г. маг-
нитогорска:

У меня была мечта — по-
могать людям. В 1967 году 
поступила в Троицкое ме-
дицинское училище после 
окончания девятого класса. 
В 1970 году начала свою 
трудовую деятельность мед-
сестрой в Нагайбакском 
районе, в Парижской участ-
ковой больнице. Шесть лет 
там отработала патронаж-
ной медицинской сестрой. 
После чего мы с мужем 
уехали по комсомольской 
путевке в Павлодарскую 
область, в город Экиба-
стуз. Там муж принимал 
участие в строительстве 
ГРЭС, а я работала в боль-
нице, сначала медсестрой 
в гинекологии, потом стар-
шей медсестрой, а потом 
— главной медицинской 
сестрой родильного дома.                        
В 1999 году мы вернулись в 
Магнитогорск, и с тех пор 
на протяжении 25 лет рабо-
таю медсестрой в приемном 
покое психоневрологиче-
ской больницы № 5 города 
Магнитогорска.

Не скажу, что с началом 
пандемии стало особенно 
сложно работать, потому 
что всегда, когда человек 
поступает в больницу, на 
первом месте для медиков 
— желание ему помочь. А у 
нас больные необычные, им 
вдвойне тяжелее, чем нам. 
В связи с коронавирусом у 

нас добавилась работа по 
экспресс-тестам на анти-
тела для всех поступающих. 
Работаем в защитных ко-
стюмах. А так в приемном 
покое всегда много работы, 
потому что кроме Троицка 
мы обслуживаем и другие 
территории. Поступают 
как плановые больные, так 
и экстренные. В больнице 
сегодня функционирует от-
деление долечивания для 
пациентов с коронавиру-
сом, открывшееся на базе 
учреждения в сентябре.

Желаю всем коллегам 
здоровья, особенно тем 
медицинским работникам, 
которые, не отходя от боль-
ных, трудятся сегодня на 
передовой борьбы с корона-
вирусом. 

Когда узнала, что я в 
числе тех медиков, кого на-
граждают депутаты Законо-
дательного Собрания, было 
волнительно, что мой труд 
так высоко оценили. Это 
стало своего рода подарком, 
потому что в июне этого года 
исполнилось 50 лет моей тру-
довой деятельности, а 6 ноя-
бря мы с супругом отпразд-
новали золотую свадьбу.

СпаСибО врачам

Валерий кОЛОкОЛьцЕВ, 
депутат Законодательного Со-
брания (фракция «Единая Рос-
сия»):

Ситуация с пандемией, 
без сомнения, акценти-

рует внимание на профес-
сии врача. Во многом от 
профессионализма наших 
докторов и младшего мед-

персонала, от их самоот-
верженности, серьезного 
отношения к делу и любви 
к своей профессии зави-
сит то, с какой эффектив-
ностью наша страна борет-
ся с вирусом. Отрадно, что 
сплотились все: начиная 
от младшего медицинско-
го персонала и заканчивая 
руководителями различ-
ного уровня. и мне, как 
депутату Законодательно-
го Собрания, приятно на-
граждать людей, которые 
стоят на передовой, каж-
дый день своим тяжелым 
трудом вносят огромный 
вклад в победу над болез-
нями и заботятся о на-
шем здоровье.
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П р о е к т  з а к о н а  « О б 
областном бюджете на            
2020 год и на плановый пе-
риод 2021 и 2022 годов» внес 
губернатор Алексей Текслер. 
Поправки призваны финан-
сово обеспечить мероприя-
тия, которые связаны с про-
филактикой и устранением 
последствий пандемии.

— Планируется разверты-
вание 252 дополнительных 
койко-мест с кислородным 

обеспечением в областных 
учреждениях здравоохране-
ния в связи с регистрацией 
увеличения количества слу-
чаев заболевания жителей 
области новой коронави-
русной инфекцией, — со-
общил министр финансов 
региона Андрей Пшеницын. 

Речь идет о строитель-
стве второй очереди новой 
инфекционной больни-
цы в Сосновском районе. 

Там предусмотрено созда-
ние трех новых корпусов.

Расходы на указанные 
цели будут перераспреде-
лены за счет сокращения 
расходов по другим на-
правлениям с учетом оцен-
ки исполнения областного 
бюджета за текущий год.

— Губернатор и прави-
тельство работают опе-
ративно. Они быстро ре-
агируют на обстановку 
в регионе. Мы работаем 
на упреждение, — про-
комментировал спикер 
областного парламента 
Владимир Мякуш (фрак-
ция «Единая Россия»).

После этого Владимир 
Мякуш обратился к ми-
нистру строительства Че-
лябинской области Вик-
тору Тупикину: «Можете 
приступать к строитель-
ству второй очереди. Же-
лаем сдать ее так же опе-
ративно, как и первую».

новая инфекционная больница будет расширена

на строительство второй очереди инфекционной больницы под 
челябинском будет выделено 589 миллионов рублей. Соответ-
ствующие изменения в бюджет поддержали депутаты Законо-
дательного Собрания.

ольга иванова. фото людмилы ковалевой

циФра

выделят на продолжение 
строительства новой 
инфекционной больницы 
в сосновском районе.

оКоло

600
млн рУБлей

новая больница отвечает всем 
современным требованиям.

Собравшиеся затронули 
сразу несколько важных тем: 
обеспечение доступности 
препаратов в аптечных се-
тях, доставка лекарств па-
циентам, которые лечатся 
на дому, и мониторинг си-
туации в муниципалитетах.

Напомним, по поруче-
нию губернатора Алексея 
Текслера и председателя 
Законодательного Собра-
ния Владимира Мякуша 
(фракция «Единая Россия») 
созданы депутатские группы 
контроля за наличием пре-
паратов, рекомендованных 
для лечения COVID-19, 
в  а п т е к а х  р е г и о н а . 

— Мы обсуждали, как 
повысить эффективность 
таких рейдов, — проком-
ментировал итоги встречи 
Владимир Мякуш. — Важ-
но не только проверить 

наличие препаратов и це-
ны на них, но и обеспе-
чить бесперебойное по-
ступление лекарств в ап-
течные сети и на склады. 

Депутаты также реши-
ли встретиться с пред-
ставителями негосудар-
ственных аптечных сетей. 
Диалог должен состоять-
ся в ближайшее время. 

 По словам председате-
ля комитета по социаль-
ной политике Сергея Бу-
якова (фракция «Единая 
Россия»), представителям 
Росздравнадзора требуется 
помощь в доставке лекарств 
амбулаторным больным, 
находящимся на самоизо-
ляции. Этот вопрос депута-
ты также взяли на контроль. 

— От Росздравнадзора 
прозвучала просьба к де-
путатам: помочь в достав-

к е  л е к а р с т в 
амбулаторным 
больным, ко-
торые лечатся 
дома и сами не 

могут сходить в аптеку. Этот 
вопрос мы также берем в ра-
боту. Я призываю коллег по 
парламенту принять соот-
ветствующие меры в своих 
округах, самостоятельно 
или при поддержке волон-
теров организовать доставку 
препаратов южноуральцам, 
проходящим лечение на до-
му, — прокомментировал 
Сергей Буяков. Отметим, 
что заседания рабочей груп-
пы будут проходить регуляр-
но. Кстати, информация, 
которую получают депутаты 
с мест, передается не только 
в профильный комитет, но 
и в министерство здравоох-
ранения и Росздравнадзор.

парламентарии подключатся к доставке лекарств       
для южноуральцев на дом
в Законодательном Собрании состоялось обсуждение вопро-
са, касающегося лекарственного обеспечения жителей челя-
бинской области. в рабочую группу помимо депутатов вошли 
представители росздравнадзора, минздрава, горздрава и анти-
монопольной службы.

татьяна николаева

тАКже в номере:
рейды по аптекам идут 
полным ходом...                    с..6

По предложению 
спикера областного 
парламента 
Владимира Мякуша 
(фракция «Единая 
Россия») сегодня 
прорабатывается 
вопрос установки 
в Челябинске 
памятного знака 
медицинским 
работникам, 
ведущим борьбу 
с коронавирусом.«на первом месте — желание помочь»
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Вадим РОМАСЕнкО, 
заместитель председателя 
Законодательного Собрания 
(фракция «Единая Россия»): 

Действительно, се-
годня наши медики 

находятся на передовой, 
стоят на страже здоровья 
людей. Совсем недавно я 
сам изнутри видел, в ка-

ких тяжелых условиях они 
трудятся, спасая жизни. 
низкий поклон им за это. 
наши медицинские работ-
ники всегда так трудились, 
но только сейчас мы ви-
дим это все. Желаю всем 
медицинским работникам 
Челябинской области здо-
ровья, энергии, жизнен-
ных сил, семейного бла-
гополучия. А депутаты За-
конодательного Собрания 
сегодня горды тем, что 
имеют возможность выра-
зить свою благодарность 
и отметить труд врачей, 
вручив благодарственные 
письма регионального 
парламента, а также 
денежные премии.

Дарья Сидорова, 
врач-терапевт пульмонологи-
ческого отделения № 3 ГбуЗ 
«Областная клиническая 
больница № 3»:

У меня мама была заве-
дующей терапевтическим 
отделением, работала те-
рапевтом, всю жизнь она 
посвятила медицине. Так 
что у меня был пример для 
подражания. Поэтому я и 
пошла в медицину, не вы-
бирая какие-то другие вузы, 
ту же юриспруденцию. Хотя 
бабушка — бухгалтер, папа 
работает в полиции. Семья 
разносторонняя, тем не ме-
нее, я пошла в медицину с 
удовольствием. Поступила 
в мединститут, с третьего 
курса начала работать мед-
сестрой в пульмонологиче-
ском отделении. По окон-
чании интернатуры пошла 
в участковую службу, после 
этого перешла в экстрен-
ный приемный покой. За-
тем меня позвали работать в 
ковидное отделение.

С коронавирусом я на-
чала сталкиваться на уровне 
приемного покоя во вре-
мя работы в кардиологии. 
Часто под маской острого 
коронарного синдрома при-
езжал больной с ковидной 
патологией, а в ходе разбора 
выявлялась пневмония на 
фоне ковида. 

Конечно, нагрузки эмо-
циональные и физические 
увеличились, особенно 
физические, потому что мы 
стараемся вести пациентов 
от и до, чтобы пациенту 

было более комфортно. Что 
касается эмоциональных 
нагрузок, я веду пациентов 
реанимации, и в этом плане 
сложно: принимаешь че-
ловека активного, бодрого, 
а потом его самочувствие 
ухудшается, несмотря на 
все лечение, достаточно 
массивное, дорогостоящее 
и коллегиальное (конси-
лиумы проводим), но все 
равно бывают такие момен-
ты, когда мы бессильны. 
С другой стороны, когда 
пациенты из реанимации 
выходят в стационар, очень 
приятно слышать, что это 
для них стало вторым днем 
рождения. Пациенты выхо-
дят довольные, потому что 
ковид до этого не только на 
легкие влиял, но и на эмо-
циональное состояние забо-
левшего. Пациента в ковид-
ной депрессии очень нужно 
поддерживать, настраивать 
на позитив.

А для меня поддержкой 
в первую очередь является 
наш коллектив, он у нас до-
статочно молодой, многие 
буквально пришли со сту-
денческой скамьи. Мы друг 
друга поддерживаем, друг 
другу помогаем.
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— В основном мы при-
влекаем к раздаче волонте-
ров, хотя и сами стараемся 
выезжать на адреса. Однако 
сейчас делать это становится 
все сложнее, так как все ча-
ще оказываем помощь жите-
лям отдаленных территорий, 
— говорит Евгений Илле.

В ведении парламентария 
находятся такие территории 
как Троицк и Троицкий рай-
он, Чесма и Чесменский рай-
он, а также поселок Солнеч-
ный в Соснов-
ском районе. 

В  ч е р е д е 
встреч и поездок 
Евгению Илле 
особенно за-
помнились две 
семьи. Первая 
— семья Айгуль 
Перцевой из 
Троицка. Жен-
щина после встречи с депута-
том даже выставила свою кан-
дидатуру на местных выборах. 
Впрочем, это знакомство от-
разилось на всех членах се-
мьи. Например, один из сы-
новей Айгуль решил, что не-

пременно станет депутатом, а 
ее маленькая дочь нарисовала 
и подарила гостям рисунок.

— Я взглянул на Айгуль как 
на начинающего политика и 
принял решение взять к себе 
в команду. С тех пор мы ра-
ботаем вместе. Она собирает 

информацию 
о проблемах 
местных жи-
телей и пере-
дает ее мне. 
Сейчас, на-
пример, за-
нимается тем, 
что помогает 
о ф о р м л я т ь 
список меди-

ков, которых мы хотим пред-
ставить к награждению в За-
конодательном Собрании, 
— говорит парламентарий. 

Второе знакомство, по-
сле которого, как призна-
ется Евгений Илле, его 

жизнь разделилась на «до» 
и «после», произошло ми-
нувшим летом. Тогда он 
впервые приехал к Юлии 
Лобовко и ее четырем детям.

— Юлия Александров-
на не теряет оптимизма и 
веры в лучшее, несмотря 
на проблемы со здоровьем 
у детей. Меня впечатлила 
эта по-настоящему сильная 
женщина, — признается Ев-
гений Илле. — Мама и дети 
основательно готовятся к 
встрече с нами: пекут пироги, 
встречают с улыбкой на лице. 
Ты просто не можешь быть 
безучастным к этой семье!

Так, на последней встрече 
депутат обсудил с женщи-
ной необходимость в меди-
каментах для детей. Гости 
приехали не с пустыми рука-
ми. Помимо традиционного 
продуктового набора семье 
вручили ноутбук для учебы.

евгений илле: «просто не можешь быть безучастным»

Депутат Законодательного Со-
брания Евгений илле (фракция 
«Единая россия») помогает 
жителям в период пандемии. 
Он передает продуктовые на-
боры тем, кому сейчас сложнее 
всего, — пожилым и одиноким 
людям, малоимущим и много-
детным семьям.

анастасия Хивинцева 

Особенно в помощи депутатов нуждаются 
жители отдаленных территорий.
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Волонтерский 
центр партии 
«Единая Россия»: 
8(351) 214-15-13. 
Операторы
готовы ответить 
на любой вопрос 
с 8 до 20 ч.

На встречу с руководите-
лем депутатского корпуса ре-
гиона Владимиром Мякушем 
(фракция «Единая Россия») 
пригласили авторов лучших 
работ, присланных на кон-
курсы «Открытый взгляд», 
«Золотое перо» и на лучшее 
освещение деятельности 

Законодательного Собра-
ния Челябинской области.

— На вас возложена боль-
шая ответственность. Не 
зря журналистику называют 
четвертой ветвью власти, — 
обратился к собравшимся 
Владимир Мякуш. — Вы 
формируете мнение жителей 

названы лучшие парламентские 
журналисты 

в южноуральском парламенте состоялось награждение лауре-
атов районных и городских журналистских конкурсов.

татьяна николаева. фото дмитрия куткина

В этом году победителями 
конкурсов стали 33 журналиста.

о работе властей всех уровней. 
Я доволен тем, что вы чест-
но, объективно и справедли-
во освещаете в материалах             
деятельность властей и про-
пагандируете передовые прак-
тики. От вашей активной по-
зиции во многом зависит ста-
бильная обстановка в регионе.

Председатель Законода-
тельного Собрания поблаго-
дарил представителей СМИ 
за сотрудничество с област-
ным парламентом. Он от-
метил важность освещения 
острых тем. Ведь благодаря 
этому депутаты могут гото-
вить те законы, которые пой-
дут на благо южноуральцам.

В этом году победителя-
ми журналистских конкур-
сов стали 33 человека. Это 
журналисты газет и теле-
радиокомпаний Коркино и 
Нагайбака, Верхнеуральска 
и Копейска, Трехгорного и 
Кыштыма, Троицка и Юж-
ноуральска, Нязепетровска 
и Челябинска. Депутаты За-
конодательного Собрания в 
ближайшие дни организуют 
награждение журналистов — 
победителей конкурсов об-
ластного парламента в сво-
их избирательных округах.

«мы друг друга поддерживаем»
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депУтАтсКий Контроль

рейды идУт 
по АптеКАм

по поручению губернатора Челябинской области Алексея текслера и 
председателя Законодательного собрания владимира мякуша (фракция 
«единая россия») сегодня в регионе, во всех избирательных округах, 
работают специально созданные депутатские группы контроля за лекар-
ственным обеспечением. напомним, поводом для проверок аптечных 
сетей стали многочисленные обращения южноуральцев с жалобами на 
дефицит противовирусных лекарств, антибиотиков и их высокую цену.   
о нескольких таких рейдах — в нашем материале.

по информации zs74.ru. фото дмитрия куткина

Вместе с председателем 
городского собрания депу-
татов Алексеем Ремезовым 
вице-спикер южноураль-
ского парламента озна-
комился с ассортиментом 
государственных и част-
ных аптек, работающих в 
городе. Результаты мони-
торинга показали, что из 
19 контрольных наимено-
ваний лекарственных пре-
паратов в наличии име-
ется около 75% позиций.

— Сотрудники аптек под-
робно рассказали о том, 
как заказываются и по-
ставляются медикаменты, 
о наиболее популярных 
лекарствах у горожан, — 
прокомментировал Олег 
Голиков. — Мы видим 
улучшение ситуации с на-
личием препаратов. Тем не 
менее вопрос останется на 
депутатском контроле, такие 
рейды будут продолжаться.

Также депутаты отмети-
ли, что актуальный сейчас 
пульсоксиметр, предна-
значенный для измерения 
содержания кислорода в 
крови, доступен к покуп-
ке в аптеках. С масками, 
термометрами и другими 
товарами медицинского 
назначения перебоев нет.

олег голиков мониторит наличие 
лекарств в аптеках снежинска
Доступность лекарств и цены 
на них в закрытой территории 
проверил заместитель предсе-
дателя Законодательного Со-
брания Олег Голиков (фракция 
«Единая россия»).

Олег гОЛикОВ, 
заместитель председателя 
Законодательного Собрания, 
председатель комитета по 
строительной политике и жи-
лищно-коммунальному хозяй-
ству (фракция «Единая Россия»):

Сотрудники аптек рас-
сказали, как заказы-

ваются и поставляются 
медикаменты, о наиболее 
популярных лекарствах. 
Мы видим улучшение ситу-
ации с наличием препара-
тов. тем не менее вопрос 
останется на депутатском 
контроле, рейды будут 
продолжаться.

В листе мониторинга 
—   19 наименований ле-
карственных средств, сре-
ди них: «Азитромицин», 
«Ингавирин», «Цефтриак-
сон», «Левофлоксацин», 
«Гриппферон», «Арбидол».

В ходе рейда парламента-
рий и «народные контрол-

леры» провели контрольную 
закупку и проверили наличие 
и цены препаратов против 
ОРВИ, гриппа, пневмонии. 

— Мы обнаружили незна-
чительный дефицит препа-
ратов в ряде аптек, — отме-
тил Евгений Губанов. — По 
словам работников аптечных 

сетей, дефицит 
о б ъ я с н я е т с я 
повышенным 
спросом и тем, 
что граждане 

закупаются впрок. Ситуацию 
с лекарственными препара-
тами в Заводском округе я 
беру под личный контроль.

Напомним, по инфор-
мации, озвученной мини-
стром здравоохранения на 
заседании комитета Зако-
нодательного Собрания по 
социальной политике, на 
обеспечение лекарствами 
медицинских учреждений 
из регионального бюджета 
выделено 67,3 млн рублей, 
еще 130 млн — из федераль-
ного бюджета. Средства уже 
поступили в Челябинскую 
область, дефицитные по-
зиции лекарственного обе-
спечения к началу декабря 
будут законтрактованы.

Мониторинг производил-
ся по списку препаратов, 
которые чаще всего назна-
чают при лечении корона-
вирусной инфекции. Кро-
ме того, депутат обращал 
внимание на изменение 
цены на отдельные группы 
лекарств в связи с повы-
шенным спросом. Наибо-
лее благополучная ситуация 
в государственных аптеках: 
здесь есть все необходимые 
лекарства, цены на них оп-
тимальны. В частных сетях 
есть проблемы с наличием 
противовирусных препа-
ратов и антибиотиков, это 
вызвано высоким спросом.

— В ходе проверки обра-
тил внимание на дефицит 
некоторых противовирус-
ных препаратов. В аптеках 

его объяснили повышенным 
спросом. Люди чаще боле-
ют, обращаются за данной 
группой лекарств. Отме-
тил, что и производители 
препаратов порой повыша-
ют отпускную стоимость, 
это влияет на цену, когда 
лекарство доходит до ап-
течного прилавка. В целом 
ситуация не критическая, 
контролируемая. И мы ре-
зультаты всех наших рейдов 
доведем до Росздравнадзора 
и минздрава области. Будем 
оперативно реагировать на 
обращения граждан, — под-
вел итог Олег Садовских.

Он также призвал юж-
ноуральцев не закупать 
медикаменты впрок. Это 
может вызвать дефицит пре-
паратов в аптечных сетях.

евгений губанов провел рейд по аптекам Заводского 
избирательного округа

Депутат Законодательного Собрания Евгений Губанов (фракция 
«Единая россия») вместе с активистами «народного контроля» 
провел рейд по аптечным сетям в Заводском избирательном округе.

 Ситуация в муниципалитетах 
под личным контролем депутатов.

В листе 
мониторинга 
депутатских групп — 
19 наименований 
лекарственных 
средств, среди них: 
«Азитромицин», 
«Ингавирин», 
«Цефтриаксон», 
«Левофлоксацин», 
«Гриппферон», 
«Арбидол».

олег садовских проверил аптечные 
сети в Златоусте

в Златоусте рейд по аптекам организовал парламентарий Олег 
Садовских (фракция «Единая россия»). Он сделал контроль-
ную закупку, ознакомился с ассортиментом государственных 
и частных аптек.

Есть уверенность, что ситуация с лекарствами 
в регионе изменится в лучшую сторону.

тАКже в номере:
«единая россия» провела 
декаду приемов...                   с..8

Вадим ВОРОБЕй, 
региональный координатор 
партийного проекта «народ-
ный контроль»:

Во-первых, есть опре-
деленный дефицит 

лекарственных препара-
тов из списка, которые ис-
пользуются при лечении 
коронавируса, и чем даль-
ше от крупных городов, 
тем хуже обстоит дело. Ра-
бочая группа будет обра-
щать внимание аптечных 
сетей на работу по постав-
ке препаратов в муници-
палитеты. Во-вторых, 
отмечаем рост цен.
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К 100-летию тАнКостроения

судьба   
конструктора

Трашутин оказался в Че-
лябинске вскоре после на-
чала Великой Отечественной     
войны. Когда началась эва-
куация Харьковского мотор-
ного завода, он покинул го-
род с последним эшелоном.

Одновременно с Харьков-
ским заводом из Ленинграда 
прибыл Кировский трак-
торный. Объединившись с 
Челябинским тракторным 
заводом, они создали мощ-
ный танкостроительный 
комбинат — Челябинский 
Кировский завод, известный 
во всем мире как Танкоград. 
В октябре 1941 года 35-лет-
ний Трашутин был назначен 
главным конструктором по 
моторостроению ЧКЗ и Спе-
циального конструкторского 
бюро № 75 по производству 
дизелей. 

Судьба молодого талант-
ливого конструктора, вы-
шедшего из простой рабочей 
семьи, была во многом схожа 
с судьбой других выдаю-
щихся танкостроителей того 
поколения. Жили сначала в 
Горловке, потом в Харькове. 
После трех классов церков-
но-приходской школы в 
12 лет начал работать рас-
сыльным, потом подручным 
слесаря. Парень он был тол-
ковый, поэтому вскоре стал 
хорошим слесарем по сборке 
дизелей на Харьковском па-
ровозостроительном заводе.

простые вещи

В начале 20-х годов всту-
пил в комсомол, окончил 
рабфак, который дал ему 
путевку в Харьковский по-
литехнический институт. 
Окончив механический 
факультет, вернулся на за-
вод. Работал с интересом, с 
полной отдачей. И вскоре 
по направлению Верховного 
Совета народного хозяйства 
СССР был командирован 
для повышения квалифи-
кации в далекую Америку, в 
знаменитый Массачусетский 
технологический институт. 
Во время летних каникул 
работал контролером на при-
емке у американских фирм 
оборудования для строяще-
гося ЧТЗ, не ведая, что судь-
ба надолго свяжет его с этим 
заводом.

Учеба за океаном заверши-
лась успешной защитой дис-

сертации с присвоением сте-
пени магистра технических 
наук. Научный руководитель 
высоко оценил талант Ивана 
Трашутина, сказав на про-
щание: «У нас, американских 
инженеров-конструкторов, 
бытует поговорка: «Он недо-
статочно умен, чтобы делать 
простые вещи». О вас этого 
не скажешь. Вы умеете де-
лать простые вещи».

первая встреча                
с Челябинском

Вернувшись в родной 
Харьков, продолжил работать 
в дизельном отделе паро-
возостроительного завода, 
создавая новые и совершен-
ствуя дей-
ствующие 
двигатели. 
Вскоре 
возникли 
труд-
ности с 
выпуском 
дизель-мо-
тора В-2, 
который 
работал на топливоподающей 
аппаратуре немецкой фирмы 
«Бош». В 1937 году Германия 
прекратила ее поставки, а 
отечественной еще не было. 
Первый в стране цех топлив-
ной аппаратуры был пущен 
на ЧТЗ в том же году, куда за 
помощью и отправился стар-
ший инженер-конструктор 
Трашутин. Это была его пер-
вая встреча с Челябинском. 
Но в мае 1938 года он был 
арестован органами НКВД 
по стандартным обвинениям 
во вредительстве и шпионаже 
(учеба за океаном не прошла 
бесследно). После назначе-
ния в ноябре 1938 года Л.П. 
Берии наркомом внутренних 
дел СССР часть дел была 
пересмотрена, в том числе и 
дело подследственного Тра-
шутина. 2 февраля 1938 года 

его освободили и восстанови-
ли на работе. В 1940 году он 
уже стал заместителем глав-
ного конструктора КБ завода 
№ 75.

В октябре 1941 года Харь-
ковский завод окончательно 
перебазировался в Челя-
бинск. Предстояло быстрее 
развернуть эвакуированное 
оборудование и начать про-
изводство двигателей. С за-
дачей справились немыслимо 
быстро — за 35 дней! И на-

чалась напря-
женная работа 
по созданию 
двигателей: по-
стоянно улуч-
шая дизельный 
двигатель В-2 
под все моди-
фикации танка 
Т-34, в его 
конструкцию 

внесли более 750 крупных 
изменений, в результате чего 
была увеличена его мощность 
и надежность, а гарантийный 
срок увеличился на 33%. 

Кафедра двигателей

Потом упорно работали 
над двигателями танков ИС 
и ИС-2, создали дизельные 
двигатели для тяжелого ИС-3 
и другой боевой техники. 

И.Я. Трашутин не был 
кабинетным инженером-
конструктором. За годы 
войны не раз выезжал в 
действующую армию, на 
месте изучал опыт танковых 
боев, чтобы найти слабое 
место двигателя и решить, 
как его усовершенствовать. 
Даже написал учебное по-
собие «Рекомендации по 

эксплуатации двигателя В-2 
и его модификаций», кото-
рое всю войну печаталось 
массовыми тиражами и рас-
сылалось в воинские части 
и танковые училища. И в 
1943 году основал кафедру 
двигателей внутреннего сго-
рания в новом Челябинском 
механико-машинострои-
тельном институте, так как 
его КБ очень были нужны 
конструкторы.

За явным 
превосходством

В ходе войны стало оче-
видным явное превосход-
ство советских танков над 
немецкими. Ж.Я. Котин, 
главный конструктор по 
танкам, замнаркома тан-
ковой промышленности, 
считал, что главный элемент 
превосходства нашей тех-
ники заключается именно 
в танковом дизель-моторе 
В-2. А немецкий генерал 
Х.Гудериан вообще считал, 
что двигатель танка — это 
такое же оружие, как его 
пушка. К конструкторскому 
таланту Трашутина с уваже-
нием относились даже вра-
ги. Немецкие конструкторы, 
отдавая дань высококласс-
ному специалисту по дви-
гателям, дали ему прозвище 
Иван-Дизель.

К концу войны прави-
тельство высоко оценило 
заслуги коллектива кон-
структорского бюро под 
руководством Трашутина: 
3 апреля 1945 года «за вы-
дающиеся заслуги в созда-
нии и усовершенствовании 
конструкции танковых 
дизелей» орденом Ленина 
было награждено и СКБ по 
дизелям, и сам Иван Яков-
левич. В том же году ему 
присвоили звание инжене-
ра-полковника.

После войны Трашутин 
разрабатывал новые двига-
тели, в том числе для танков 
и другой боевой техники. 
Всего при его участии и под 
его руководством создано 
87 основных типов двигате-
лей, на которых и сегодня 
продолжают работать мно-
гие типы тракторов и ма-
шин спецтехники.  

Заслуги И.Я. Трашутина 
в развитии отечественно-
го моторостроения были 
оценены по достоинству. 
В 1981 году И.Я. Трашутин 
вышел на пенсию и пере-
ехал в Ленинград, оставив 
в Челябинске созданное им 
мощное конструкторское 
бюро по проектированию 
двигателей. Ушел из жизни 
в 1986 году. Но челябинцы и 
сегодня хранят память о ге-
ниальном конструкторе.

Челябинск, улица горького, дом 7а. памятная 
доска гласит, что здесь жил иван яковлевич 
трашутин, главный конструктор по моторостро-
ению ЧтЗ, дважды герой социалистического 
труда, лауреат государственных премий, по-
четный гражданин Челябинска. один из плея-
ды блестящих танкостроителей, гениальных 
конструкторов танкограда. 

елена турова. фото предоставлены огаЧо

«ивАн-диЗель» 
и его двигАтели

танкоград. Установка мотора на танк. 1945 г.

В честь Ивана Трашутина в Челябинске 
установлен бронзовый бюст, в 1999 году 
учреждена премия для лучших специалистов 
ЧТЗ, одна из улиц носит его имя, установлена 
мемориальная доска на фасаде «ЧТЗ — 
УРАЛТРАК».

иван трашутин.

К конструкторскому 
таланту Трашутина 
с уважением 
относились даже 
враги. Немецкие 
конструкторы 
дали ему прозвище 
«Иван-Дизель».
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тротуар для микрорайона
Так, житель Кусинского района 

Алексей Дементьев обратился к пред-
седателю Законодательного Собрания 
с просьбой о благоустройстве. 

— У нас рядом два микрорайона, 
которые соединены мостом, — рас-
сказал Алексей. — От моста со сто-
роны микрорайона Мыс до улицы                 
III Интернационала нужно обустроить 
тротуар.

Владимир Мякуш напомнил, что 
накануне в первом чтении южноу-
ральские парламентарии приняли 
законопроект, связанный с инициа-
тивным, или «народным», бюджети-
рованием. Цель закона — вовлечь как 
можно больше населения в реализа-
цию социально-экономических во-
просов в муниципалитетах.

— Здесь вы попадаете в самую цель, 
выходя с просьбой о благоустройстве, 
— отметил председатель Законода-
тельного Собрания. — Я бы посо-
ветовал вам обсудить эту тему шире 
с вашими земляками. Что касается 
выделения средств на тротуар, поддер-
жим ваше предложение.

«теплое окно» 
продолжается

Также из Кусы с одинаковыми об-
ращениями выступили председатели 

родительских комитетов двух детских 
садов — № 4 и 13, соответственно 
Ольга Низамова и Тимур Ахтямов.

В обоих детских садах, постро-
енных в конце 80-х годов прошлого 
века, до сих пор установлены старые 
окна. И конечно, хотелось бы, чтобы 
дошкольные учреждения получили 
новые, пластиковые стеклопакеты, с 
которыми детям было бы уютно расти 
и воспитываться.

— Это очень важная тема, — заме-
тил Владимир Мякуш. — Вы знаете, 
что в Челябинской области реализу-
ется проект «Теплое окно», в рамках 
которого заменяются старые окна в 
школах, детсадах и других учебных 
заведениях. Выделим необходимые 
средства, чтобы уже к новому отопи-
тельному сезону в обоих детских садах 
появились новые, пластиковые окна.

Больше полок —            
больше книг

Следующий видеозвонок поступил 
из Центральной детской библиотеки 
Каслинского района. Учреждение 
активно участвует в нацпроекте 
«Культура», получив в 2019 году фе-
деральный грант на создание «Новой 
модельной библиотеки». Работы по 
проекту завершены. В то же время 
посетители — и дети, и их родители — 
отмечают, что в обновленном центре 
культуры, где появилось много стел-
лажей, недостаточно новых книг. А 
потому у жителей просьба — помочь в 
приобретении книжных новинок. 

— Я был в вашей библиотеке не-
сколько месяцев назад, и мы как раз 
говорили о том, что нужно пополнять 
библиотечный фонд, — сказал Влади-

мир Мякуш. — Мы сдержим обеща-
ние — сможете закупить книги.

новый грейдер поможет

Поддержкой заручились и усть-
катавцы вместе с работниками город-
ской службы благоустройства. Речь о 
приобретении автогрейдера, который 
помог бы более качественно содер-
жать дороги. 

Полная стоимость автогрейдера 
—  9 млн рублей. Ранее Усть-Катаву из 
областного бюджета выделили 6 мил-
лионов с расчетом, что оставшиеся 
средства изыщет местная администра-
ция. Но этого не произошло.

— Я привык дело доводить до кон-
ца, — сказал Владимир Мякуш, до-
бавив, что при поддержке губернатора 
город получит недостающую сумму.

южноУрАльцы 
нА свяЗи со спиКером

с 1 по 10 декабря в Челябинской области прошла декада 
приемов граждан, организованная партией «единая россия». 
1 декабря, в день рождения ведущей политической силы 
страны, личный прием провел спикер южноуральского пар-
ламента, руководитель фракции «единая россия» в Законо-
дательном собрании владимир мякуш. в формате 
видео-конференц-связи обращения прозвучали из Кусин-
ского и Каслинского районов, Усть-Катава.

александр патритеев. фото дмитрия куткина

Председатель Законодательного Собрания 
открыл декаду дистанционных приемов граждан.

на онлайн-приеме жители 
отдаленных территорий.


